

Al Consejo Directivo
Nacional de ACIERA:

Por medio de la presente la Subsecretaría de Relaciones Internacionales e Institucionales adhiere a la celebración del 40° Aniversario de ACIERA, organización que trabaja junto a iglesias y organizaciones de confesión evangélica en todo el territorio provincial, propiciando los valores del respeto, el diálogo y la construcción del bien común.

Les hacemos llegar nuestra cercanía y un afectuoso saludo fraternal.

Saluda atentamente,



Mario Oporto

Subsecretario de Relaciones Internacionales e Institucionales

Ministerio de Jefatura de Gabinete de Ministros